





YVESTA PUTU AYUBERNAS JOGJA

**SEPEDA GEMBIRA**—Kabid Dikmen Disdik Kota Jogja, Suhartatik melepas sepeda gembira dalam rangkaian HUT ke-60 SMAN 10 Jogja di sekolah setempat, Senin (2/9).

## SMAN 10 Peringati HUT ke-60

JOGJA--SMAN 10 Jogja memperingati HUT ke-60, Senin (2/9). Selain upacara bendera, kegiatan diwarnai dengan peluncuran Ikatan Alumni Bhinneka Pancasila (Bhipa) dan sepeda gembira.

Kabid Pendidikan Menengah (Dikmen) Dinas Pendidikan (disdik) Kota Jogja, Suhartatik mengungkapkan, sepeda gembira menjadi salah satu upaya sekolah dalam mengembangkan alternatif transportasi bagi siswa yang ramah lingkungan. Hal ini akan mendukung program etika berlalu lintas yang digulirkan di DIY.

"Sekolah punya peran penting untuk mewujudkan tertib lalu lintas. Sekolah selain mendidik siswa secara akademik juga dituntut menghasilkan siswa berkarakter dan peduli terhadap lingkungan di sekitarnya," ungkapnya.

Sementara Kepala SMAN 10 Jogja, Drs Basuki menjelaskan, perayaan HUT sekolah diwarnai berbagai kegiatan. Selain sepeda gembira dan temu alumni, sekolah juga menggelar bakti sosial.

Sepeda gembira sendiri dikemas secara sederhana. Kegiatan diikuti oleh 600 peserta yang terdiri dari siswa, guru, karyawan, alumni dan komite sekolah.

"Sepeda gembira selain bermanfaat bagi kesehatan juga hemat energi dan bebas polusi. Selain itu juga melatih siswa untuk menerapkan budaya etika dalam berlalu lintas," jelasnya.

Melalui sosialiasi itu maka sekolah bisa berperan menekan angka kecelakaan di jalan. Selama ini kecelakaan terjadi karena sikap kurang tertib dalam berlalu lintas.

Terkait peluncuran ikatan alumni, Basuki menjelaskan, peran alumni akan semakin jelas dalam rangka meningkatkan kualitas sekolah, tidak saja secara akademik namun juga non akademik. Peran mereka akan menjadi kekuatan dalam mendorong percepatan visi dan misi sekolah.

Para pengurus baru diharapkan dapat mencari kesepakatan dalam mengikat alumni. Selain itu memberikan sumbangsih pemikiran bagi sekolah.

"Saat ini belum ada database alumni yang terdokumentasi. Karenanya ikatan alumni ini diharapkan dapat mengumpulkan para alumni," jelasnya.

Salah satu alumni SMAN 10 Jogja yang lulus tahun 1977, Nurmi Raharjo menjelaskan, mereka akan menggelar reuni akbar sekitar November mendatang. Reuni diikuti seluruh alumni sejak berdiri tahun 1952.

"Diharapkan pengurus alumni bisa mengembangkan program bagi pendidikan di sekolah," imbuhnya.(ptu)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 02 Februari 2025  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005